

CUARESMA: “TIEMPO PARA REVIVIR EN EL AMOR”.

Retiro de Cuaresma. Crismhom. Sábado, 15 de marzo.

OBJETIVOS:

- Presentar el tiempo de Cuaresma como una oportunidad para revivir en el amor de Dios.
- Abrirnos a la gracia de Dios para avanzar en nuestro camino de vivir como auténticos hijos, amados, predilectos de Dios.
- Practicar la contemplación ignaciana y la aplicación de sentidos.

EXPLICACIÓN DEL LEMA:

- a. Tiempo entendido como “Kairós”. Cuaresma como oportunidad para abrirnos al amor de Dios y vivir como respuesta agradecida a tanto amor recibido. Más allá de un examen escrupuloso y voluntarista de nuestras faltas, venimos a abrirnos a la gracia y al don de Dios que nos invita a amarnos y a amar a los demás. Venimos a pedir confiadamente recibir el mismo Espíritu que recibió Jesús.
- b. “Revivir” es recordar, traer a la memoria el origen de nuestra fe cristiana: “ser hijos amados de Dios”.
- c. “Revivir” es dar una vuelta a nuestra vida, buscar volver a vivir desde el amor. Conversión: “un acto de la inteligencia iluminada por la gracia, que toma la decisión de realizar la voluntad de Dios y sus mandamientos, y en especial el del amor.”

“MAÑANA EN ORACIÓN”:

- Primera meditación: “Todo es don”: venimos a no hacer nada.
- Platica meditativa con tiempo para el “examen del amor”.
- Contemplación ignaciana y aplicación de sentidos del pasaje “El paralítico y el perdón” (Mc 2,1-12).

Nota: como alternativa a este pasaje se puede contemplar el “Lavatorio de los pies” (Jn 13, 1-17).